
Auch, le15  Juillet 2024 

 Arnaud TARAN 
 President de Athlétic Club Auscitain 
  

Ce compte rendu + informations diverses 
Concerne une partie de la marche du club. à 
même si un peu long il serait souhaitable qu’il 
soit lu car c’était la fin de saison 2024 / reprise 2025 Tous les Membres 
et l’on a pas eu ou pas pris le temps de tout voir. du Bureau - du Comité Directeur 
Il faudrait faire une réunion par mois si c’était possible Les  Entraîneurs 
 

COMPTE RENDU REUNION DU BUREAU – DU  COMITE DIRECTEUR – DES ENTRAINEURS 
LUNDI 15 JUILLET 2024 à 19H 

  
Etaient présents : A. TARAN, C. FACQUER, M. MARROT, F. GESTA, G. BIALIC, B.MEDIAMOLE, 
B. ALEM, J.BASSO, V. BASSO, I. SACCILOTTO, A. ADAM, L. HOUPLAIN, V. MAHEY. 
Invités : Y. URBAN, F. URBAN.  
 
Excusés : A. MARGHERITORA, B. LAURAY, F. CRESUT,  
 
Ordre du jour respecté : (plus questions diverses ajoutées importantes pour la marche du club) 
 
Bilan positif de l’Année écoulée. Une bonne saison sportive dans toutes les catégories. Les Entraîneurs 
sont satisfaits d’avoir pu respecter le plus possible le calendrier ‘’chargé’’ que la Ligue propose. Un bon 
nombre de Benjamins Minimes ont montré leurs qualités de futurs Athlètes, mais la difficulté est de les 
convaincre qu’il faut : du travail, de la persévérance, de l’assiduité aux entraînements. Nous sommes un club 
formateur, ouvert à tous les niveaux, mais si il y a quelques résultats c’est quand même très encourageant 
pour les entraîneurs. 
 
Un grand merci à Mr et Mme URBAN qui s’implique en tant que bénévoles lors de nos manifestations, 
ce qui montre que les Amis du club sont toujours présents quand nous en avons besoin. Il y a aussi  
Mr et Mme DIAZ qui sont présents pour aider. Nous ne citerons pas tous les bénévoles qui favorisent 
la réussite de nos événements. Nous souhaiterions que les familles s’investissent un peu plus….. 
 
Les Interclubs : L’A.C.A. a montré l’esprit de famille, d’équipe,  même si l’on dit que l’Athlétisme et un sport 
individuel, les Interclubs prouvent que c’est une occasion de rassembler grand nombre d’Athlètes, 
d’Entraîneurs, de Dirigeants pour cette Championnat de fin de saison, où tout le monde fait le maximum, avec 
l’envie de gagner, chacun avec ses moyens, ce qui a permis à l’A.C.A. de se maintenir en Nationale B. 
 
Reprise septembre 2024 : 
 
A.ADAM propose de reprendre à partir du 2 septembre (pour les anciens licenciés) mêmes horaires 
 
Pour toutes les autres catégories reprise après la Foire du Sport et de la Culture qui aura lieu 
les 7-8 septembre. 
Donc reprise générale du club à partir du lundi 9 septembre. Vous avez sur le site de l’A.C.A.  
le Planning des Entrainements – les horaires.- les tarifs. 
 
Il a été soulevé l’intention de revoir les groupes d’entraînements afin de satisfaire tous les licenciés. 
 
Nous souhaiterions maintenir les jours et horaires prévus pour chaque entraîneur, mais aussi pouvoir 
proposer pour les catégories Minimes Cadets et plus, des séances dites ‘’spécialités’ Nous avons 
conscience qu’il y la demande de pratiquer ex : que les courses, que les sauts, que les lancers, que  
le demi fond, que le hors stade etc…. Nous perdons des licenciés car nous ne pouvons pas satisfaire 



leur demande. Nawal PINNA serait d’accord un soir semaine, pour préparation Cross, demi Fond  
(encore faut il lui envoyer des Athlètes) Nawal a le groupe des Poussins 2ème Année le mercredi  
de 16h à 18h (Goldie se propose de venir l’aider de 17h à 18h – Nawal est d’accord) 
 
Isabelle, Yannick, Léo, Nawal assurent pour les EA PO 
Goldie, Valentin, Justine, Joël assurent pour les BE MI 
Alain, Cédric, Joël assurent pour les Cadets et Plus 
Laeticia, Florent, assurent pour les courses hors stade et sur piste etc… 
Véronique assurent pour le groupe loisir (stade) 
Sophie Médiamole pour la Marche Nordique (hippodrome) 
 
Sport Adapté – Handisport :  Monique assure 2 fois semaine des séances ou les Jeunes (tous âges) de  
l’ AGAPEI – La CONVENTION-- CASTEL ST LOUIS – La VILLA – viennent pratiquer l’Athlétisme 
Nawal est présente régulièrement (surtout pendant l’absence de Monique) pour maintenir les séances. 
 
Stages : Nous avons pensé faire un stage aux vacances de Toussaint  entre le 19 oct et le 4 nov . 
Période à préciser. 
 
 
Formations :Nous devons continuer à former des juges afin que le roulement, lors des compétitions, 
soit plus gérable. Cette fin de saison il n’a pas été facile d’avoir les juges nécessaires pour les  
déplacements. Pour tout le monde c’est pareil manque de temps. Mais si nous avons plus de juges 
il pourrait y avoir un roulement moins contraignant . 
 
Nous tirons la sonnette d’alarme sur la formation de :  
 
. Informaticiens (pour le secrétariat des compétitions) 
. De Starters (cela pourrait intéresser quelques jeunes) 
 
Et tout ce qui est juges : courses, sauts, lancers, arrivées 
Merci à tous ceux qui cette année ont fait de la formation,  et demander à ceux qui l’ont commencé de 
terminer afin d’avoir le diplôme. Nous pensons en 2025 pouvoir faire de la formation à Auch. (avec le  
Comité Départemental) 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
Questions diverses :  
Nous avons soulevé l’organisation des 2 grandes manifestations 
CORRIDA (dimanche 29 décembre 2024 et SOUFFLE du GERS le 23 mars 2025) : ces organisations 
demandent une grande mobilisation des bénévoles. 
Tout s’est bien passé pour ces 2 événements, B. Médiamole, avec confirmation de Claude Facquer 
le Trésorier, nous précisent que ce Souffle 2024 a apporté un résultat Financier satisfaisant. La question 
a été posée à savoir, si tout le monde était d’accord (membre du bureau et comité directeur de l’A.C.A.) 
de continuer sachant les difficultés de trouver un nombre important de bénévoles et pas que, 
ces organisations demanderaient plus  de coordination. (ce n’est pas facile car tout le monde est bien 
occupé et quelques fois l’on va plus vite de faire que de trouver quelqu’un dans l’urgence…..  
La décision définitive n’a pas été prise. Monique Marrot a tout de même dit qu’elle ne ferait plus 
autant de tâches – et dit : nous faisons tout par habitude dans notre coin, on est sur le fil, tout se passe  
bien on dirait, mais on y laisse beaucoup d’énergie. et pourtant nous avons assuré jusqu’à cette  
34ème édition. On improvise dans l’urgence aussi par habitude et dans le but que tout aille  
bien pour l’organisation et les participants. 
Depuis cette réunion du 15 juillet Arnaud TARAN Président de l’A.C.A. et Bernard MEDIAMOLE Président 
du CDA 32 et quelques membres du Comité Directeur de l’A.C.A. se sont entretenus et la décision 
serait de maintenir ce 35ème Anniversaire.  Nous allons revoir point par point ce qui pourrait être amélioré 
afin d’être plus sereins le jour ‘’J’’. Des responsables d’équipes vont se mettre en place. Des  
réunions préparatoires seront plus nombreuses et de courtes durées. L’A.C.A. devra voter à l’unanimité 
si nous poursuivons le Souffle du Gers après cet anniversaire pour les années à venir. 
 
Donc une date après l’autre : 
Foire du Sport et de la culture Sa 7 et Di 8 septembre (contact Goldie pour permanence du stand 
comme tous les ans pour les 2 jours. Faites lui part de votre disponibilité. Préparation du stand  
le samedi matin (banderole A.C.A, photos etc…) mise en place d’un parcours découverte ludique  
(il faudrait quelques jeunes 
pour aider). 
 



Journée développement Sport Adapté – dite Olympiades solidaires – Handisport :  
Mercredi 11 septembre 2024 parc du Conseil Départemental. L’A.C.A. propose aux enfants  
des Ets Spécialisés un parcours ludique avec du matériel adapté (Monique et Nawal) 
(pour info Championnat Régional Zone Pyrénées Jeunes (Mercredi 2 Avril 205) 
 
Reprise Générale des entraînements à partir du Lundi 9 septembre. Tous les anciens Athlètes auront  
par mail la fiche d’inscription à remettre au club – il auront auparavant répondu au message 
mail FFA.(obligatoire) Les Entraîneurs doivent récupérer les dossiers et les remettre sous enveloppes 
  
au secrétariat dans la boîte prévue. Nous avons quelques Athlètes qui s’entraînent pratiquement toute 
l’année, sans être licenciés, cela pourrait avoir des conséquences si il y avait un accident de ne pas 
avoir de dossier au secrétariat. Tous les Athlètes nouveaux, ou anciens devraient passer par le 
secrétariat pour mettre à jour leur dossier, les Entraîneurs doivent leur poser la question. Les Anciens 
viennent en septembre directement vers leur entraîneurs sans passer au secrétariat ce n’est pas 
normale. Grand nombre de licenciés au club ont la clé du matériel….. Il y a eu plusieurs soirées ou w end 
où la porte est restée ouverte, les Agents de la Mairie sont gentils de bien vouloir pousser la porte et 
nous appeler. Du matériel est régulièrement oublié sur le stade idem les Agents nous le ramène….  
Un disque oublié sur la pelouse peut abîmer une tondeuse il faut y penser. La porte ouverte du  
matériel on peut être vandalisé….. le matériel mal rangé dans le local, déjà petit, décourage 
ceux qui régulièrement le rangent…(ce sont des petits rappels….. tout le monde est concerné. 
 
INDOOR BENJAMINS MINIMES : Samedi 7 décembre 2024 
Le Mouzon est retenu.  
(Alain MARGHERITORA donne une info  importante, qu’il serait possible de faire cette compétition, 
pour ces catégories sur le stade, ce qui permettrait de pouvoir proposer : de meilleures conditions (pointes) 
sur les courses, longueur, autre que nous ne pouvons pas faire au Mouzon.  
Qu’est ce que les Entraîneurs en pensent. Garder l’option Mouzon et ajouter Stade ? Arnaud, Goldie, 
autres Entraîneurs, Bernard ……. Donner votre avis….En décembre il ne fait pas trop froid. Au Mouzon 
Il fait aussi froid ou chaud que dehors….Je pense que A. Margheritora nous donnera la référence de 
la note de la Ligue.  Goldie essaye de voir avec Alain  06 81 02 45 46. Bernard tu as peut être quelques 
infos. 
Pour le moment on maintien le Mouzon le 7 décembre 2024. 
 
Dimanche 29 Décembre CORRIDA : prévoir des groupes responsables (idem que pour le Souffle) 
 
Dimanche 23 Mars :35ème SOUFFLE du GERS – 10 kms Boucagnères Auch : prévoir des 
groupes responsables. 
 
Responsables : Réservations des véhicules déplacements compétitions (sachant qu’il faudra 
prévoir à l’avance (calendrier compétitions en entente avec le trésorier Claude Facquer afin 
que les finances suivent) 
Goldie pour les Benjamins Minimes 
Alain et Véro pour les Cadets et plus 
Laeticia pour son groupe si besoin 
 
Sachant que les réservations avec Leclerc sont difficiles, 
 
Laeticiat HOUPLAIN doit demander à la Direction de l’I.M.E. Mathalin si une convention pourrait  
se faire pour la location des véhicules entre l’A.C.A. et L’I.M.E. 
 
Dés que le calendrier sera sorti, que les Entraîneurs connaîtront leurs objectifs compétitions : 
Le prévisionnel des déplacements devra être remis pour info, au secrétariat pour toutes les catégories. 
Pour les engagements et le suivi des qualifications :  
Isa secondera Laeticia pour le groupe hors stade et le groupe de Florent 
Goldie pour les BE MI 
Véro secondera Alain pour les Cadets et Plus 
Brigitte est toujours là pour si urgence engager les Athlètes ou donner autres renseignements 
Isa reste responsable de la coordination EA PO, de l’organisation du challenge estival et hivernal 
des EA PO (entourée de son équipe Léo et Yannick, Nawal) Il serait très appréciable, que d’autres 
bénévoles viennent lors des journées Challenge (Condom, l’Isle Jourdain, Finale à Auch)  
aider à ces manifestations ouvertes aux plus jeunes. 
 
*Les dates limites d’engagements et de confirmations que la Ligue nous impose, sont très courtes ce 



 qui nous facilitent pas la tâche, il faut être vigilants. 
*Cette saison 2023-2024 nous avons eu quelques émotions afin d’engager et de confirmer les Athlètes  
  nous y prenant trop tard. 
 
Je me permets d’ajouter (Monique) que l’A.C.A. participe aussi aux actions .O.M.S., Grand Auch,  
Sport Adapté, Handisports, écoles. Ces actions font parties des critères de demande de subvention : 
5% Ecole de Sport (le nombre de licenciés est pris en considération quand il y a baisse ou montée) 
5% Investissement local, actions OMS 
5% Sport Adapté-Sport Santé 
5% Agenda 21 et actions Développement  Durable 
 
Nous devons être présents le plus possible suivant la disponibilité de chacun. 
 
Vous remerciant pour la lecture faite à ce compte rendu, j’espère avoir quelques réponses pour aider 
sur une ou plusieurs dates. 
 
Amicalement 
 
  P/Le Président, 
  Arnaud TARAN 
  La secrétaire  
  Monique Marrot 
 
 
PS : Volontairement, j’ai fait un résumé sur la marche du club, j’ajoute qu’ il faudrait au moins une réunion 
   de courte durée (tous les mois) pour que tout le monde puisse connaître la marche du club et pouvoir  
  résoudre au fur et à mesure les petites difficultés quotidiennes qui pourraient être bénéfiques pour tous. 
  avec plus de coordination, plus de dialogue, mieux connaître la marche du club pour certains. Apporter 
  des idées nouvelles si besoin. 
 
   
2ème PS : Je serais absente (Monique) 2 mois d’octobre et novembre : Opération du 2ème genou. 
 Suivi du secrétariat :  
 Licences je serai là en septembre. Maxime s’occupera de prendre les dossiers 
 et fera le nécessaire il pourra voir avec Claude ou Goldie les Litiges.  
 Sur le bureau dans la chemise INDOOR MOUZON 7 décembre, tout sera prêt 
 comme pour 2024 concernant le secrétariat. L’équipe bénévole se mettra 
 en place comme vous savez le faire. Françoise et Yves URBAN seront responsables 
 de l’installation, approvisionnement buvette, repas bénévoles avec l’aide 
 de Raymonde et  de Gérard. DIAZ 
  
  
 
 
 
 

Athlétic Club Auscitain 
Résidence du Moulias 

32000 AUCH 
ath.club.auch@wanadoo.fr  
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